

Une entreprise châlonnaise distinguée aux Victoires du paysage

Partager 11

Tweeter



La société Savart Paysage est intervenue sur la réhabilitation des cités Lemay et Sainte-Marie, dans le Nord. (© Savart Paysage)

Implantée depuis 1998 à Châlons, la société Savart Paysage a remporté le prix d'argent des Victoires du paysage 2020. Elle se voit distinguer par ce concours national pour la troisième fois et a conçu bon nombre d'aménagements paysagers dans la Marne. On citera notamment le jardin intérieur de l'ancien collège de Sézanne, l'éco-quartier Réma'Vert à Reims ou encore les espaces verts du skatepark et du quartier du Verbeau à Châlons. Mais c'est un projet concrétisé dans le Nord, pour la mairie de Pecquencourt, qui lui vaut ce nouveau prix : la requalification des cités Lemay et Sainte-Marie, classées au patrimoine mondial de l'Unesco au titre du bassin minier du Nord-Pas-de-Calais.